



今年の桜の開花予想は例年よりも早く、3月中に咲いてしまうのではないかと思いましたが、3月下旬の寒気の影響で平年に近い開花となりました。3年生が卒業して少し寂しくなった校舎には42名の新入生が加わり、再び活気に満ちてきたように感じます。今年度も岩出山高校で頑張る生徒たちの様子を地域の皆様にお届けしていくので、どうぞよろしくお願ひいたします。

～令和7年度のスタート～

昨年度28名の卒業生を送り出しましたが、今年度は1年生43名、2年生43名、3年生41名の全校生徒127名となり、昨年度の4月と比べると11名の増となりました。また、人事異動により新たに6名の教職員をお迎えしました。

4月8日（火）には始業式と入学式を行いました。新入生の皆さんには期待と不安の入り混じることだと思います。入学式の祝辞で同窓会副会長が述べられたように、困ったときは先生や友達をぜひ頼ってください。困っている人には必ず手を差し伸べてくれるはずです。



校長先生からは「人は必ず何かの能力を持っている。理想をしっかりと持ち、与えられた環境の中で努力を習慣化させることが大切である」というお話をいただきました。新入生だけでなく、2・3年生もクラス替えなど新たな環境に変わります。今置かれた環境の中で将来の自分をしっかりとと思い描き、理想の自分に近づけるように努力を積み重ねていきましょう。

～PTA 親子鑑賞会～



本校ではPTA総会に合わせて親子鑑賞会を実施しています。今年度は4月19日（土）に本校OBで富谷市にある相澤ドラム教室代表の相澤英之様をお招きしてドラム演奏を披露していただきました。普段はなかなか目にすることのないプロのドラム演奏を前に、生徒も保護者の皆さんも息をのんで聞き入っていました。相澤様が岩出山高校生だった時に授業を担当した教員と再会を果たすという奇遇もあり、会場は大いに盛り上りました。



～楽天イーグルス学校観戦ツアー～

5月13日（火）には、楽天イーグルス学校観戦ツアーに参加しました。この行事は楽天イーグルスが毎年高校や専門学校などをデーゲームの試合観戦に招待するイベントで、一昨年から参加しています。

当日は天気にも恵まれて絶好の野球観戦日和となりました。試合開始に先立って、学校対抗リレーを行いました。本校は予選第1組に登場し、健闘しましたが残念ながら予選突破とはなりませんでした。

試合はそれぞれのチームからホームランが飛び出し、球場は大いに盛り上りました。序盤は楽天がリードしていましたが中盤に追いつかれ、白熱した好ゲームになりました。同点のままバスの時間となり、残念ながら最後まで観戦できませんでした。最終的には楽天がサヨナラ勝ちをしました。野球が好きな生徒もそうでない生徒も、普段はなかなか来ることができないプロ野球の球場での時間を、思い思いに楽しそうに過ごしていました。



～避難訓練～

本校では、地震を想定した避難訓練と火災を想定した避難訓練の他に、垂直避難訓練を行っています。地球温暖化の影響なのか、近年は以前になかったようなゲリラ豪雨に見舞われることが多くなりました。本校でも2022年7月の大雨で裏山の法面が崩れました。復旧までには1年7ヶ月を要しました。当時のことを知る生徒はもう卒業してしまいましたが、記憶を風化させないようにと昨年から垂直避難訓練を始めました。今年は垂直避難訓練の後に、大崎市防災ポータルサイトについて大崎市の防災安全課の方から説明をいただきました。災害時に自分の身を守れるように日頃からの意識づけに役立てていきます。



～学びの多様性を活かした教育プログラム開発事業～

本校では令和7年度と令和8年度の2年間にわたり、県教育委員会の指定を受け「学びの多様性を活かした教育プログラム開発事業」に取り組むことになりました。生徒の個性がますます多様化する中、主に授業の中での指導と支援の在り方について理解を深めるとともに、すべての生徒に対して個別最適な学びを推進する教育プログラムを、研究・開発していく事業です。県教育委員会のほか、早稲田大学教育学部教授の本田恵子先生の御指導、御助言を受けながら進めていく予定です。



すでに研修会を2回開催し、すべての生徒に最適化した学びを提供するための「学びのユニバーサルデザイン（UDL）」について勉強し、授業力の向上に努めています。

～岩出山高校ホームページについて～

本校では、学校の様子をこまめにホームページで公開しています。学校便りに掲載しきれなかったような行事もできるだけホームページに掲載しています。以下のURLまたは右の二次元コードから是非ご覧ください。
<https://iwadeyama-h.myswan.ed.jp/>

